

21 de diciembre de 2022  
Heather Sumagaysay, Oficial de Información Pública  
[hsumagaysay@cityofventura.ca.gov](mailto:hsumagaysay@cityofventura.ca.gov)

## **La Ciudad de Ventura cancela facturación asociada con Programa de Reducción de Riesgos de Incendio**

**Ventura, Calif.** – La Ciudad de Ventura ha cancelado los cobros asociados con el Programa de Reducción de Riesgos de Incendio (FHRP por sus siglas en inglés) en efecto inmediatamente. Durante una reunión especial el 19 de diciembre de 2022, el Consejo Municipal de Ventura votó cancelar los cargos de facturación y reembolsar todas las tarifas ya pagadas por propietarios en el programa.

“Este período de inflación está afectando el costo de todo, y los miembros de nuestra comunidad están sintiendo los efectos de los precios más altos, así como los aumentos en los costos de aseguranzas para quienes viven en áreas de alto riesgo de incendio,” dijo el alcalde Joe Schroeder. “El Consejo Municipal apoyó por voto unánime eliminar las tarifas de facturación asociadas con el Programa de Reducción de Riesgos de Incendio de inmediato para ayudar a aliviar los costos adicionales a más de 6,000 propietarios. Era oportuno hacer este cambio ahora porque cada día que pasa significa que más y más personas pagan tarifas de facturación.”

El Programa de Reducción de Riesgos de Incendio, comúnmente conocido como FHRP, es el pilar del Plan de Acción contra Incendios Forestales destinado a proteger la vida y la propiedad al eliminar la maleza inflamable, reducir la densidad de la vegetación y crear 100 pies de espacio defendible alrededor de las estructuras.

“Eliminar la maleza inflamable, reducir la densidad de la vegetación y crear un espacio defendible alrededor de las estructuras es fundamental para desacelerar o detener la propagación de los incendios forestales. Ayuda a proteger hogares, negocios y propiedades valiosas contra incendios causados por llamas directas, brasas volando por el viento o el calor radiante,” dijo el Jefe de Bomberos David Endaya.

En respuesta al devastador Incendio Thomas, la Ciudad amplió su programa de inspección de espacios defendibles de 600 inspecciones a más de 6,000 en las Zonas de Severidad de Riesgo de Incendio “Alto” y “Muy Alto” según lo identificado por el Departamento Forestal y de Protección contra Incendios de California (CAL FIRE). Estos mapas se utilizan para ayudar a determinar los requisitos de espacio defendible, los códigos de construcción de la interfaz urbano-forestal y las Regulaciones mínimas estatales de seguridad contra incendios.

El Consejo Municipal aprobó el Programa Maestro de Tarifas para el Año Fiscal 2021-22 de la Ciudad durante su reunión ordinaria del 24 de mayo de 2021, que incluía una tarifa para los propietarios por inspecciones de espacios defendibles y autorizó al Departamento de Bomberos de Ventura a facturar por esas inspecciones. Las inspecciones de incendios para todas las propiedades afectadas se facturaron a \$38.97. Un servicio de terceros llamado Fire Recovery USA fue contratado para manejar toda la facturación del espacio defendible en nombre del Departamento de Bomberos.

El Departamento de Bomberos continuará realizando inspecciones de espacios defendibles en el futuro pero los cargos de facturación por las inspecciones se han cancelado. La Ciudad notificará a los propietarios afectados e implementará un proceso para reembolsar el dinero ya facturado y pagado. Estas acciones no limitan la capacidad del Departamento de Bomberos para imponer multas por no cumplir con los reglamentos del FHRP.

“El Departamento de Bomberos seguirá trabajando con propietarios para crear y mantener espacios defendibles y al mismo tiempo educar a los miembros de la comunidad sobre cómo prepararse para un incendio forestal,” dijo el Jefe Endaya.

Para información adicional sobre el Programa de Reducción de Riesgos de incendio, llame a la División de prevención de incendios al 805-658-4717 o visite [www.cityofventura.ca.gov/FHRP](http://www.cityofventura.ca.gov/FHRP).

###